

Besuch des Kindergarten

08.06.2017 von CB



Die Vorschulkinder des Kindergarten Friedrich Rauch Gasse waren am 8. Juni 2017 zu Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg.

Nach einer Begrüßung der Kinder und einem kurzen Leistungsbericht der Feuerwehr, gab es erst einmal eine Jause. Danach durften die Feuerwehrhelme probiert werden. Im Anschluss daran wurden den Mädchen und Burschen die Fahrzeuge und die verschiedenen Ausrüstungsgegenstände gezeigt und erklärt.

Auf dem Vorplatz konnten die Kinder noch ihre Fähigkeiten mit der Kübelspritze unter Beweis stellen. Auf Grund der sommerlichen Temperaturen endeten die ersten Löschversuche jedoch in einer Wasserschlacht.

Nach einem Gruppenfoto wurden alle Vorschulkinder mit den beiden Tanklöschfahrzeugen wieder zum Kindergarten gebracht.

© Fotos/Pressteam FF Laxenburg



